

Cuba reconnaît que la solidarité mexicaine est un pilier contre le blocus américain



La Havane, 7 mars, (RHC).- Le premier vice-président de l'ICAP, l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, Elio Gámez, a reconnu que le mouvement mexicain de solidarité avec Cuba est un pilier de la bataille contre le blocus des États-Unis contre notre pays.

Elio Gamez a participé à Guanajuato à la 21^è Rencontre Nationale de ce mouvement d'appui à la Révolution cubaine.

Il a fait savoir que le mouvement mexicain a passé l'épreuve des années, qu'il a un fonctionnement et une organisation stables et qu'il est un point de référence pour des organisations politiques, étudiantes et sociales solidaires de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86460-cuba-reconnait-que-la-solidarite-mexicaine-est-un-pilier-contre-le-blocus-americaain>



Radio Habana Cuba